

# SITUATION AGRICOLE DU MOIS DE JUILLET 1950

Les conditions météorologiques du mois ont été caractérisées par une température moyenne de 27°1, soit supérieure à la moyenne des 40 ans, qui est de 26°2, par une pluviométrie inférieure à la moyenne des 40 ans sur tout le territoire, sauf à Gafsa. Les seules précipitations du mois ont été:

Kasserine: 5 mm.

Gafsa: 12 mm. 7 (orage).

Barrage du Kébir: 4 mm. 7.

Le siroco a sévi au début du mois sur tout le territoire.

Au nord de la Dorsale, la moisson des blés s'est terminée dans la deuxième quinzaine du mois. Les rendements sont bons et moyens au nord de cette Dorsale, moyens et faibles au sud de celle-ci.

Les labours de déchaumage sont commencés, notamment sur les parcelles enchiendentées.

L'herbe se faisant rare dans le nord, le bétail se nourrit de chaumes et de réserves fourragères. Les cactus sont en bon état de végétation.

Malgré les fortes chaleurs du mois de juillet, l'état du vignoble continue à être satisfaisant, sauf sur quelques parcelles complantées en terrains assez lourds où le siroco a causé des dommages. La récolte, sauf accidents météorologiques imprévisibles, paraît cependant devoir être supérieure à celle de 1949, par suite de l'entrée en production de nouvelles plantations.

Les oliviers sont partout en bon état de végétation, les olivettes sont bien entretenues, les fruits se développent normalement. Cependant, il se confirme que la récolte sera inférieure de près de 50% par rapport de l'an passé.

Les agrumes ne souffrent pas jusqu'ici de la température élevée. La récolte s'annonce toujours très satisfaisante, à condition que la chute des fruits s'arrête dans certains secteurs du Cap-Bon.

La récolte prochaine de dattes s'annonce favorablement.

Malgré les attaques des maladies cryptogamiques, la récolte des fruits à noyau a été bonne sur l'ensemble du territoire, notamment pour les amandes.

Les marchés sont abondamment pourvus de légumes de saison. Les cultures de melon continuent à subir de fortes attaques de la part des coccinelles.

La culture du lin a donné des rendements très médiocres, par suite notamment de l'apparition de rouille due à la période humide du printemps. On estime la récolte à 60.000 quintaux.

La récolte du tabac est bonne dans l'ensemble. Le sorgho est en bon état végétatif.

Dans l'ensemble, l'état sanitaire des cultures encore pendantes est très satisfaisant, toutefois les blés de certaines zones de la région nord ont eu à souffrir des dégâts de la puraise des céréales.